BARCELONA

Presencia de Palma, ex ministro, y «La Paya», secretaria del presidente

Inaugurado el Museo de la Resistencia S. Allende

Ayer noche fue inaugurado el Museo Internacional
de la Resistencia Salvador
Allende. Está enclavado en
la Fundació Miró. Participan
en él cerca de 200 artistas,
Miró y Tapies entre ellos, lo
mejor de cuya obra será expuesto en Venecia el próximo año, junto con las
muestras paralelas que se
llevan a cabo en otros países. (EL CORREO CATALAN
9-7-77).

El lema es el arte al servicio de la resistencia antifascista: «los artistas libres de España se han reunido ahora en Barcelona -dice Mario Pedrosa, prestigioso crítico brasileño, creador de la idea de estos museos ambulantes— para dar testimonio de su fe y de su solidaridad con la obra de la liberación social y colectiva a la que, con tanta dedicación y alegría creadora, se entregaron en cuerpo y alma los trabajadores de Chile y su presidente, hasta ser aplastados por las bombas militares imperialistas».

Con dicho motivo han venido a Barcelona el ex ministro de Educación del Gobierno de Allende, Anibal Palma y «La Paya» (Miria Contreras), secretaria personal de Allende. Poco después de su llegada, charlábamos con ellos.

DE LA CONDENA A LA ACCION. — «Ha llegado el momento de pasar de las declaraciones a las acciones concretas. Estamos muy contentos con la solidaridad mundial con la resistencia chilena y con los pueblos oprimidos del cono Sur de América, pero no se avanza

únicamente a base de condenas morales. Mientras en los foros mundiales se siga condenando el régimen de Pinochet, pero los países le sigan otorgando asistencia técnica todo seguirá igual».

Contento por asistir a un acto de solidaridad con el pueblo de Chile, Anibal Palma, ex ministro de Educación de Salvador Allende atacó la inconsecuencia que esta doble postura significaba.

Aníbal Palma, vehemente defensor de la vía chilena al socialismo, afirma que el golpe de Estado de Pinochet es la prueba más fehaciente de que no era un fracaso. «Si hubieran creído que era un fracaso, hubieran esperado a las siguientes elecciones. Era cuestión de tres años. No más que tres años. Lo que ocurre es que la derecha sabía y el Norte también que era irreversible. Que existía una conciencia clara y tenaz entre la gente».

«LA PAYA», SECRETARIA DE ALLENDE. — Asiste
a la entrevista Miria Contreras «La Paya», que fue secretaria de Salvador Allende
y se mantuvo junto al presidente hasta los últimos momentos en la Moneda. Mire si existía conciencia que
se cantaban slogans: como
éste «Este Gobierno puede
ser una mierda, pero es
nuestro y lo defenderemos».

Lo importante es la conciencia que existía.

Palma, que vive ahora en Alemania, acepta los errores cometidos desde el punto de vista económico por la Unión Popular, pero asienta que «en un año en el poder hicimos más cosas que Cuba en dos»: nacionalizamos la banca, el cobre, los seguros, comenzamos seriamente la reforma agraria, atacamos los monopolios... Recibimos un marco constitucional y en ellos teníamos que movernos».

Sobre la vertebración de la resistencia en estos momentos, tanto Miria, que vi-ve en Cuba, como Palma están de acuerdo en que «se está consiguiendo la unidad de todos los sectores antifascistas». Incluyendo parte de los democristianos. «La condición sine qua non para todos es la caída de la dictadura. Con esta unidad, las acciones internacionales y los cambios geopolíticos que deben producirse, todo parece indicar que en Chile van a producirse acontecimientos. Y con ellos, las perspectivas para los otros países reprimidos variarán sin lugar a dudas en Latinoaméri-

J. F. Valls

(Información del acto de inauguración en última hora, página 30).

Promesas de la Administración

Los detallistas cesan el boicot a la venta del café

Los detallistas, agrupaciones de supermercados y auto-

ciones en que se ha solucionado el conflicto.